
 

 
 

 2023年 10月 26日 

週報第１882号 
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本日のプログラム＜第２２０３回例会＞ 
 

 会員卓話 

10/22補助金事業 高城山クリーンプロジェクト 

2023－2024年度 大一大万大吉 

～継続は力になる～ 



 

先週はガバナ－公式訪問お疲れ様でした。 

吉田ガバナ－から先日、直筆の手紙を頂きました。「素晴らしいクラ 

ブ例会にお招きいただき嬉しい限りでした。若々しいクラブを守り育 

ててください」と書かれていました。 

訪問の時も元気で明るく活発なクラブと言われており、大変うれしく 

思いました。この勢いのまま残り 9か月突っ走りたいと思っていま 

すのでひき続きよろしくお願いいたします。  

 

さて本日、卓話をして頂くお客様は行橋でビーチサッカ－のプロチ－ムの代表をしてい 

  るマイケルこと岡本英雄さんです。岡本さんは多方面で活躍されており、メディアやＳＮＳ 

Youtubeなどで活動を紹介しており、ビーチサッカ－でも日本代表を輩出するクラブを 

作っております。またクラブ理念は「感動を与え、地域に愛される」と掲げており 

ロ－タリ－と共感できる所があるのでは思い本日卓話をお願いしました。 

苅田ロータリ－とも関りは深く私もプチスポンサ－をしており、福田さん、廣田さん 

寺尾さんもスポンサ－となっております。本日はよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 2201回例会記録〈10月 12日〉会長の時間 高城 直紀 

 

第 2700地区 広報・公共イメージ委員会  細川忠広委員長 

 

10 月 28 日福岡護国神社にお越しく

ださい。心よりお待ちしています。 

 



私がサッカーと出会ったのは３歳の時です。小さい頃は悪ガキで両親を困らせていたようです。それで父

親が地元のサッカークラブに入れたのでした。その時にサッカーボールを蹴る楽しさよりも、みんなと協力

して同じゴールにむかっていくことがすごく楽しくて３７年間続けていく事になりました。点を決めた時の

感動は今も昔も変わりません。 

 

サッカーをやり始めて、泉小学校、泉中学校、高校は東福岡高校に行きました。片道 2 時間半、往復 5 時

間で、東福岡高校まで通いました。6 時前に起きて、6 時 36 分の南行橋駅の電車に乗って、7 時 15 分に小

倉に着いて、快速に乗り換え、8 時 20 分に博多に着きます。そこから歩いて、25 分で、8 時 50 分チャイム

ギリギリにいつも毎朝登校するっていうのが僕の日課です。帰りは、夜の 8 時に練習が終わって、それから

バタバタ着替えて、8 時 20 分の快速に乗って、 夜 11 時に南東駅から自転車で家に帰ってくる 。それでも

お母さんが家で温かいご飯を作ってくれている。高校 3 年間、サッカーだけは一生懸命にやった高校生活で

した。 

 

しかし大学卒業してプロになろうとしても中々難しく、悩んでいる 25、6 歳の時に、ちょうど転機が訪れ

まして、「ビーチサッカーをやってみないか」と誘われました。同じサッカーでもビーチサッカーにシフトし

て頑張ろうと決めました。１３年前、地元の長井浜に行ってみて思いました。ここでビーチサッカーチーム

を立ち上げたい、まずはサークルレベルかもしれないですけどやってみようと。長井浜は行橋の宝になると

おもい、従業員や誘った仲間と一緒に頑張りました。九州大会に 4 年連続出場し、九州 1 位になって、チー

ム発足 5 年目でビーチサッカー日本一を取ることができました。当時ビーチサッカーのプロチームが 2 チー

ムあったのですが、プロチームしか 優勝できないと 10 年間言われていました。そこを、 昼間は仕事、仕

事しながら夜練習したチームで、僕は倒したかったのです。誰もが無理だと思っていたことをなしとげて嬉

しかったです。 

 

私は今、子供にビーチサッカーを教えています。北九州は学校の取り組みで僕が授業に入っています。北

九州の学校では「ＳＤＧｓ」に関する紙が廊下に貼られているのですけど、 ビーチサッカーする前に子供た

ちにビーチクリーンしなさいって言ってもしないんですよ。でも、ビーチクリーンした後に裸足でビーチサ

ッカーするよって言ったらめちゃくちゃゴミを拾います。ビーチサッカーって、素晴らしい競技で SDGs に

もいい事を皆に知ってもらえるといいのにと思い、地域にもっと周知してもらえることを目指そうとおもい

ました。恩恵の倍返しという流儀を持っているんですけども、スポンサー様に倍で返して返されたって思え

るようにしています。スポンサー様が潤えば、地域の発展にも繋がるだろうと思います。 これからも頑張っ

ていきますので皆様の応援をよろしくお願いいたします。今日は呼んでいただきありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

外来卓話  ドルソーレ 岡本英雄氏  



ニコニコ BOX                 親睦委員 上田隆一朗 
 

高城 直紀 細川さん、本日はありがとうございました。マイケル社長ありがとうございました。 

渡邊  剛 マイケル社長卓話ありがとうございました。細川委員長遠方よりありがとうございました。 

屏  正隆 すみません、早退します。 

上田隆一朗 岡本さん、素晴らしい卓話をありがとうございました。 

またお邪魔して若々しさを保ちたいと思います。 

藤川 哲晃 マイケル社長講話ありがとうございました。 

寺尾 咲子 マイケル社長、本日はありがとうございました。 

これからも一緒に京築を盛り上げていきましょう。 

 

 

 

             

                                 

 

 

 

 

 

 

※曜日変更が多いのでお気をつけください 

 

 

 

 

 

日 内容 場所 

11/5 ソフトボール大会 2→5 行橋市総合公園 

11/9 休会  

11/16 会員卓話 ブルーポートホテル 

11/19 ソフト予備日 日曜日  

11/23 祭日 休会  

11/30 外来卓話 ブルーポートホテル 

苅田ＲＣ予定表 

 

 

近隣クラブの例会変更 

 

 行 橋 Ｒ Ｃ   

11月 14日（火） → 7:00～ 早朝例会／花壇整備 

11月 21日（火） → 休会 

 

行橋みやこＲＣ  
11月 29日(水)  →  休会 

 

田 川 Ｒ Ｃ   

11月１5日(水)→16日(木) 釜山釜田 RC歓迎夜間例会 

 

豊 前 西 Ｒ Ｃ   
10月 27日（金）→ × 

11月 3日（金）→ 休会 （ 祝日のため ） 

11月 10日（金）→ × 

11月 17日（金）→ 通常例会 

11月 24日（金）→ ×  

     

豊 前 Ｒ Ｃ   
11月 23日(木)→休会 

 

 

 

第２２０２回例会 高城山クリーンプロジェクト 

 


